

# Neue Lateinamerika-Fonds



BNY MELLON  
ASSET MANAGEMENT

## **BNY Mellon Latin America Infrastructure**

Der BNY Mellon Latin America Infrastructure Fund (IE00B45KKV37) wird von BNY Mellon ARX Investimentos Ltda. (BNY Mellon ARX) gemanagt. Der in Rio de Janeiro ansässige Vermögensverwalter ist auf Multi-Asset-Strategien- und Aktienanlagen am brasilianischen Markt spezialisiert und bietet Anlegern Zugang zu Anlagechancen am rasant wachsenden lateinamerikanischen Markt. Lateinamerika zählt zu den Regionen, in denen gegenwärtig die weltweit umfangreichsten Infrastrukturinvestitionen getätigt werden. So sind bis 2015 Projekte in einem Volumen von über 450 Milliarden US-Dollar geplant. Ein bedeutender Anteil hiervon entfallen auf Brasilien mit 150 Infrastrukturvorhaben und privaten Beteiligungen in einer Gesamthöhe von über 229 Milliarden US-Dollar. Die Verwaltung des Fonds erfolge gemäß dem Investmentansatz von BNY Mellon ARX.

Der Anlageschwerpunkt liegt auf in infrastrukturnahen Bereichen tätigen Unternehmen, zum Beispiel aus dem Investitionsgüter-, Transport-, Stahl-, Telekommunikations- und Energiesektor, in den Schlüsselregionen Brasilien, Mexiko, Chile und Peru. Ziel des Fonds ist es, den als Benchmark dienenden MSCI Latin America 10/40 Index über einen 3- bis 4-Jahres-Zeitraum bei gleicher oder niedrigerer Vo-

latilität zu übertreffen. Der Fonds setzt sich aus einem konzentrierten Portfolio von 35 bis 50 Titeln zusammen, das zur Kapitalsicherung einer strikten Risikosteuerung unterliegt. Jose Tovar, Geschäftsführer von BNY Mellon ARX, fügt ergänzend hinzu: „Wir erleben gegenwärtig eine spannende Ära für Anlagen in Lateinamerika. Zu der zunehmenden politischen und gesamtwirtschaftlichen Stabilität und den sich in der ganzen Region vollziehenden Reformen auf institutioneller und finanzpolitischer Ebene gesellt sich zudem ein boomender Binnenkonsum. Robuste Wachstumsraten sind nunmehr nicht länger die Ausnahme. Zudem dürfte Brasilien seinen Beitrag zum regionalen Wachstum noch steigern.

Mehr als je zuvor bieten sich in Form von Öffentlich-Privaten Partnerschaften („Public Private Partnership“) und angesichts verstärkter staatlicher Investitionen in Infrastrukturgroßprojekte ideale Anreize für private Beteiligungen an Infrastrukturvorhaben. Wir sind fest davon überzeugt, dass die aktuelle Konjunkturdynamik zu einer lang anhaltenden Phase mit nachhaltigem Wachstum führen wird.“ Die Verwaltungsgebühr beträgt zwei Prozent p.a.

**Internet: [www.wmam.de](http://www.wmam.de)**

## **Oyster Latam Opportunités**

Der Oyster Latam Opportunités (LU0497641547) legt mindestens zwei Drittel seines Vermögens in Aktien und andere ähnlichen Anlageinstrumente von Unternehmen an, die ihren Geschäftssitz in einem Land Lateinamerikas haben oder dort den überwiegenden Teil ihrer Geschäftsaktivitäten abwickeln. Die Portfoliomanager greifen bei der Selektion von Investments hauptsächlich auf eine research-orientierte Fundamental-Analyse nach dem Bottom Up-Ansatz zu-

rück. Bei der Umsetzung dieser Strategie kombinieren die Manager eine Fundamental-Analyse auf Branchen- und Unternehmensebene, die von der hausinternen Research-Abteilung mittels eigener Bewertungs- und Kreditanalyse-Modelle durchgeführt wird, mit einem gründlichen Research-Prozess, um so Anlagechancen herauszufiltern. Die Verwaltungsgebühr beträgt 1,75 Prozent p.a.

**Internet: [www.oysterfunds.com](http://www.oysterfunds.com)**